



CB Puerto del Carmen

El SPL Lanzarote Puerto del Carmen ya conoce sus rivales en la fase final del Campeonato de España

El SPL Lanzarote Puerto del Carmen ya conoce destino y rivales para la fase final del Campeonato de España Cadete tras el sorteo celebrado este lunes en las instalaciones de la Real Federación Española de Balonmano.

Tras alzarse con la primera plaza en la fase sector celebrada el pasado fin de semana en Tías, el equipo tiñosero disputará el cetro nacional cadete, entre el 4 y el 8 de junio, en el Pabellón Municipal Quijote Arena de Ciudad Real, al Mubak Bm. La Roca de Barcelona, a las anfitrionas del Prado Marianistas y a las malagueñas del Miramar Colegio San Francisco de Asís Mijas.

Las tiñoseras, campeonas de Canarias, arrancarán ante las catalanas de La Roca, equipo que encabezaba la fase sector disputada en su casa tras dos victorias y un empate ante equipos como High Security Hc Eivissa, Errotabarri Euskadi y el equipo canario 3COM Squad Valsequillo, al que vencía con solvencia (42-17) en la jornada inicial.

El equipo aurinegro se enfrentará en la segunda jornada a las andaluzas del Mijas, escuadra que ganaba sus tres encuentros de la fase sector disputada en su tierra ante equipos como el alicantino Elda Prestigio Azul, el Bm. Guadalajara Cadete Femenino o el EBM Cieza Campos Morcillo.

Por último, el rival de la tercera jornada serán las anfitrionas, el Prado Marianistas, equipo que también contaba sus partidos por victorias en su propia ciudad ante rivales como el navarro Atarrabia Beti-Onak, las valencianas del Grupo Usa H. Mislata y el EMD Aceuchal extremeño.

El equipo lanzaroteño, dirigido en la fase sector por Miguel Ángel Lemes, con Miguel Ángel Rodríguez Santana y Antonio Gabaldón acompañándole en la dirección técnica, se enfrenta a una nueva fase final con el objetivo de luchar por ser campeonas de España.

Para Lemes es “una fase de grupos complicada porque ya solo quedan ocho equipos. Nos tocan tres campeonas de tres potentes comunidades como son Cataluña, Castilla La Mancha y Andalucía. La Roca es un equipo muy compacto, con una muy buena portería y una defensa bastante bien trabajada. Posee capacidad de lanzamiento exterior y buen juego con pivote. Por su parte, Mijas es un equipo muy luchador, con varias jugadoras campeonas de España del

CESA, que juega un balonmano muy vistoso. Tiene también buena portería y buena finalización por los extremos. Un equipo muy completo. Por último, Marianistas que, además de jugar en casa, ha quedado invicto en su liga (solo ha perdido el último partido con el campeonato ya decidido). Posee una gran central, bien acompañada por dos buenos extremos y una defensa bastante dura y móvil. Nosotras intentaremos competir al máximo todos los partidos para ver a qué nivel estamos. Confío en las chicas y creo que lo vamos a hacer bien. Ahora toca entrenar bien, ver videos e ir a tope de confianza”.

Sobre el destino, el técnico tiñosero considera que “jugar en el Quijote Arena debe ser una motivación extra para las jugadoras. Un pedazo de pabellón que van a disfrutar las chicas y esperemos que se vea un gran espectáculo”, concluye el entrenador aurinegro.

Todos los partidos de esta fase final podrán verse en directo por el [canal de YouTube de la Real Federación Española de Balonmano](#).